
COMUNICATO DEL SINDACO NR.1/2023 

 

Cari concittadini,  

Ritengo doveroso fornire alla cittadinanza notizie sintetiche sulla Conferenza-stampa, tenuta sabato 

20 maggio, presso il Campus-Foresteria, relativa a “Nuove iniziative turistiche-sportive”: 

 

- Mario Scarzella, Presidente della Federazione Nazionale Tiro con l’Arco, ha illustrato i lavori 

programmati relativi alla ristrutturazione e nuova copertura fissa del Pala-Fitarco, con costo 

complessivo di € 1.200.000,00, a totale carico dello Stato su fondi PNRR. I lavori inizieranno nel 

prossimo mese di giugno e dovranno essere ultimanti entro il 31/12/2023, anche al fine di garantire 

alle nazionali Fitarco, idonea preparazione per le Olimpiadi di Parigi nel 2024. 

 Vista la collaborazione registrata in questi anni con il Comune, di fronte a pressioni dall’alto per 

trasferimento del Centro Coni Fitarco da Cantalupa in Regione a Statuto Speciale, la Presidenza 

Fitarco ha richiesto al Comune di Cantalupa, la proroga dell’accordo (2008-2028) relativo al Centro 

Federale a Cantalupa al 2048.  

 Il nostro Consiglio Comunale è d’accordo sull’importante proroga. 

 

- Il Presidente Nazionale della Federazione Twirling, Gianfranco Porqueddu, il cui Centro 

Federale Nazionale ha sede a Cantalupa dal 2021, ha confermato il progressivo aumento 

dell’attività presso gli impianti di Cantalupa. 

 

- E’ stata illustrata l’attività sportiva, in crescita, presso i nostri impianti, delle società sportive 

locali e la ripresa, dopo le vicende Covid, dell’utilizzo dei nostri impianti da parte delle Accademie 

della Juventus, sparse in tutto il mondo. Il relativo accordo con la Juventus Spa è stato recentemente 

rinnovato, con scadenza agosto 2025.  

 

- A seguito bando, nel mese di aprile è stata firmata convenzione con la Soccer Cage Limited, con 

sede a Miami (USA), alla quale viene affidata la gestione del campus-foresteria. 

Alla conferenza stampa era presente l’Avv. Vincenzo Ziccardi, in rappresentanza della Soccer Cage 

Lmt. , che ha chiarito la sostanza dell’accordo per una durata di 10 anni, al costo di 5.000,00 euro + 

Iva al mese, per un totale di 600.000 euro, di cui un terzo la società verserà al Comune come 

anticipo per poter effettuare alcuni interventi per la sistemazione degli impianti sportivi adiacenti. 

L’accordo prevede che la società si occupi di interventi di ristrutturazione dell’immobile per 

renderlo adatto al progetto, tutti lavori che dovranno, a parità di condizioni, essere affidati a imprese 

e personale del nostro territorio. L’intervento è a totale carico della Società americana 

Tutto questo per creare una struttura adeguata ad accogliere, ogni anno per dieci anni, circa 70 

studenti americani di età compresa tra 14 e 18 anni che vivranno una sorta di Erasmus della durata 

di tre, sei o nove mesi, in un contesto sicuro e salutare come quello di Cantalupa, divisi tra lo studio 

(e per questo sarà potenziata anche la rete internet), l’apprendimento della lingua italiana e, 

naturalmente, lo sport e il calcio in particolare. «Si tratta di un progetto di natura sportivo-educativa, 

per dare ai ragazzi la possibilità di trasferirsi in Italia e quindi vivere un’esperienza importante 

continuando a studiare e praticare sport, che in America è imprescindibile ed è considerato un plus 

anche a livello di curriculum – le parole di Ziccardi –: riteniamo che Cantalupa sia il luogo ideale 

per ospitare e gestire minorenni e questa struttura, con qualche intervento, è più che adeguata. 

Credo riusciremo a garantire questa continuità decennale e chissà, magari anche di più».  

Per l’attività di questa Università del calcio è previsto l’utilizzo anche delle sale del “Centro 

Polivalente Silvia Coassolo” e ovviamente dei campi calcio  della nostra Scuola dello Sport e delle 

relative strutture. I relativi accordi sono in via di definizione e prevedranno ulteriori costi di utilizzo 

a carico della Soccer Cage Lmt. 



La concessione dei campi e del Centro Congressi non sarà esclusiva alla società americana, il che 

consentirà l’attività delle Società sportive e ricreative-culturali locali. 

L’anticipo di € 200.000,00, integrato da fondi regionali, verrà utilizzato per la messa a nuovo dei 

campi e delle attrezzature connesse al Campus-Foresteria. Queste attrezzature ed i campi saranno 

utilizzati in parte dai frequentanti i corsi della Soccer Cage e in parte saranno riservati, a titolo 

gratuito, per i residenti nel nostro Comune. 

 

Queste varie iniziative, ha precisato la nostra Amministrazione, avranno ricadute positive sull’intero 

territorio pinerolese, soprattutto sul settore occupazionale perché, aumentando le presenze turistiche 

(dovute anche alle famiglie degli studenti americani ed ai vari accompagnatori), bisognerà 

provvedere alle pulizie dei locali, al confezionamento dei pasti, ecc…. 

 

L’Assessore Regionale Fabrizio Ricca ha dichiarato, nel corso della conferenza stampa: 

 «Progetti come questo sono preziosi per far vivere centri lontano dalla città: per questo la Regione 

è disponibile a dare una mano concreta a questa Amministrazione comunale, che ha già più volte 

dimostrato di saper portare a termine progetti importanti di sviluppo del territorio attraverso lo 

sport». 

 

Al termine della Conferenza stampa è intervenuto l’Avv. Stefano Fabio Mossino, Presidente del 

CONI Comitato Regionale Piemonte, sottolineando l’importanza delle iniziative promosse a cui ha 

augurato ogni possibile positivo sviluppo nell’interesse dello sport piemontese. 

 

Cantalupa, 23 maggio 2023 

 

Il Sindaco 

Bello Giustino 

 


